



LPG® CELLU M6® Alliance

Técnica patentada endermologie® con triple acción simultánea: reduce, remodela y reafirma. La nueva patente con válvula y rodillo permite adaptar los tratamientos a cada necesidad y conseguir resultados en tiempo récord. Tras el verano, son perfectos el protocolo Facial Antiedad Renovador, peeling y velo de colágeno, para un efecto piel nueva y una profunda acción hidratante y calmante, y el Tratamiento Escote y Busto, que corrige el fotoenvejecimiento en estas zonas tan delicadas.

"

EQUIPOS ESENCIALES

DPG MEDICAL JET PEEL y ST de VIORA

Equipo que emite solución salina y principios activos adecuados a cada tratamiento. Este líquido se transforma en micro-gotas y se crea una energía cinética que exfolia suavemente la epidermis. Asimismo, se genera una barophoresis que abre microcanales, por donde los activos viajan hasta las capas profundas. Ideal para recuperar la piel después del verano, unificar el tono, tratar manchas, deshidratación y fotoarrugas.

Combo Antiaging Jet Peel, combinado con el uso del manipulo ST de Viora, que incorporan los equipos V Form y Reaction, produce resultados prolongados en el tiempo. El aplicador ST trata la piel laxa y flácida, líneas finas, arrugas y cicatrices. Estas tecnologías no invasivas son una solución todo-en-uno y una alternativa a los procedimientos médico-estéticos más populares.



Radiofrecuencia, ultrasonidos, plasma fraccionado, láser, hidrofusión...

Las diferentes
tecnologías, empleadas
en estética y medicina
estética, juegan un
papel clave, para
borrar las huellas
del sol en la piel

OIUM

OB JETIVO

REGENERAR re-descubrir la belleza

l envejecimiento de la piel no es únicamente una cuestión biológica, ya que sólo el 30% de este proceso viene marcado por la edad, mientras que el 70% restante está condicionado por las agresiones externas. Es por ello que extremar la medidas de seguridad de la piel será una estrategia fundamental para mantener intacta su integridad. Los tratamientos regenerantes actúan como verdaderos guardaespaldas de belleza, que custodian todas y cada una de las funciones biológicas cutáneas, asegurando el correcto intercambio metabólico entre las células. Si buscamos en el diccionario el término regeneración veremos que su definición dice así: proceso encargado de reparar o reconstruir cualquier daño. Si hacemos referencia a la piel, esta palabra no pierde ni un ápice de su significado; la regeneración cutánea consiste precisamente en eso: restaurar aquellas partes del tejido que se han visto alteradas por el envejecimiento, contaminación, exposición solar... Como punto fronterizo y, por tanto, en constante contacto con el entorno, la piel está sometida a continuas agresiones externas. La contaminación, el ozono, la radiación ultravioleta y los cambios de temperatura son tan sólo algunos ejemplos de factores medioambientales que diariamente influven en el envejecimiento, sin que apenas nos demos cuenta. Estos permanentes ataques generan la proliferación de radicales libres que dañan y destruyen las estructuras cutáneas vitales. Y aunque, afortunadamente, la piel cuenta con sus propios equipos de salvamento, como por ejemplo las

enzimas reparadoras, estas medidas de seguridad, a veces, son insuficientes. Y es que los radicales libres se revelan como un enemigo harto inteligente capaz de franquear estas barreras de defensa, llegando a alcanzar las células basales cutáneas, dañándolas de forma irreparable. Cuando esto sucede, se pone en marcha el plan B o lo podría llamarse segundo nivel de conservación y renovación cutánea, donde toman el testigo las famosas células madre. En el momento en que una célula basal queda dañada irreversiblemente, las células madre del estrato basal se encargan de constituir una nueva célula cutánea diferenciada. Dicho de otro modo, éstas, mediante división celular, crean nuevas células que ocupan el lugar de las que han sido dañadas y que son capaces de realizar sus mismas tareas. Si embargo, las células madre también están expuestas a las agresiones de los radicales libres, de manera que su número va disminuyendo con el tiempo, y por consiguiente, su actividad es menos eficiente, dejando la puerta abierta a los signos de envejecimiento. Y es aquí cuando resulta necesario recurrir al plan C, es decir, la ayuda de la cosmética regenerante. Hoy, las biotecnologías más innovadoras han logrado perfeccionar todavía más sus formulaciones, y sus activos son capaces de actuar en tres frentes: reforzar la protección de las células madre intactas. reactivar las células madre dañas y potenciar la creación de nuevas células madre. De esta manera se asegura el patrimonio genético de la piel, garantizando su belleza y juventud.



exfoliante sivo con á

exfoliante intensivo con ácidos y péptidos biológicos que estimula la regeneración de piel, dando paso a una tez más lista y luminosa. Destaca su agradable textura fresca tipo gel y acabado suave.

SKEYNDOR

Dermapeel PRO

Concentrado

SKEYNDOR DERMA PEEL

PRO
RESURFACING PER
CONCENTRATE
15%

LPG

Crema exfoliante

Consigue una limpieza facial más profunda. Al eliminar las células muertas, se abren los poros y se reduce la acumulación de sebo, estimulando la regeneración celular. El resultado es una piel más luminosa, suave y uniforme.



SEPTIEMBRE



SELVERT THERMAL

Fresh Skin + Pure Vitamin C

Programa facial que protege la piel frente al avance del envejecimiento, y hace que luzca radiante de vitalidad, gracias a la acción de la vitamina C.



SUBLIME OILS

R-Evolution

Aceite que arrastra la suciedad, disuelve el exceso de sebo y elimina el maquillaje, incluso waterproof. Asocia una acción nutritiva y reguladora de la microbiota cutánea.

D-Peeling

Su innovadora fórmula trabaja a dos niveles, sin alterar el bienestar de la piel. Elimina las células muertas y acelera la renovación celular hasta un 25%.





Une Nuit À Paris

Colección de maquillaje otoñoinvierno, inspirada en el glamour de las noches parisinas. Un look elegante, que pone el acento en la mirada, sin olvidar las uñas, a las que viste de un sofisticado tono violeta.



Sea Essence

Prebase ideal antes de cualquier cuidado cosmétio. Estimula la reestructuración celular, acción epigenética antipolución, hidrata, regenera, calma y reequilibra la microbiota. Nuevo formato en envase de 35 ml. para llevarlo a cualquier parte.



ALQVIMIA

Emulsión orporal Body Sculptor

Reduce hasta 1'4 cm, gracias al poder del cardo santo y una innovadora combinación de activos anticelulíticos de origen natural.



LPG

Collagène

Nutricosmética con una combinación patentada de colágeno marino y péptidos de elastina, que fortalece y redensifica la piel actuando desde dentro. Y con un delicioso sabor a chocolate y avellana.

NOVASONIX

Piña Colada Loves

Edición limitada que se suma a la linea Tea Loves. Incluye té verde Sencha, cola de caballo, piña, jengibre, cúrcuma y chips de coco. Activa el metabolismo, drena, impulsa la eliminación de toxinas y quema la grasa localizada.